

# REUTERS

## Kasdim 0722/Kudus Dampingi Pj. Bupati Kudus Pada Apel Gelar Kesiapsiagaan Penanggulangan Bencana Alam Kabupaten Kudus Tahun 2024

Agung widodo - [KUDUS.REUTERS.CO.ID](https://www.kudus.reuters.co.id)

Nov 21, 2024 - 11:03



Kudus – Dandim 0722/Kudus yang di wakili oleh Kasdim 0722/Kudus Mayor Inf

Muhlisin mendampingi Pj. Bupati Kudus Dr. Muhammad Hasan Chabibie, S.T., M.Si Pada Apel Gelar Kesiapsiagaan Penanggulangan Bencana Alam Kabupaten Kudus Tahun 2024. Apel Gelar Kesiapsiagaan Penanggulangan Bencana Alam Kabupaten Kudus Tahun 2024 bertempat di Lapangan Alun-Alun Kota Kudus, tepatnya di depan Pendopo Kabupaten Kudus, Jalan Simpang Tujuh No.1, Desa Demaan, Kecamatan Kota, Kabupaten Kudus. Kegiatan dimulai pukul 07.30 WIB dan diikuti sekitar 600 peserta dari berbagai instansi terkait. Apel ini diselenggarakan oleh BPBD Kabupaten Kudus yang dipimpin langsung oleh Drs. Mundir, M.M., selaku Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Kudus, dengan pimpinan apel AKP Ngatmin, S.H., M.H. Kamis(21/11/2024)



Apel ini dihadiri sejumlah tokoh penting, di antaranya Drs. Sudaryanto, M.Si, Kepala Pelaksana Harian BPBD Provinsi, Dr. Muhammad Hasan Chabibie, S.T., M.Si, Penjabat (PJ) Bupati Kudus, Mayor Inf Muhlisin, Kasdim 0722/Kudus beserta anggota, AKBP Ronni Bonic, S.H., S.I.K., M.H, Kapolres Kudus beserta anggota, jajaran Forkopimda Kabupaten Kudus atau yang mewakili, Kapten Cba Indro Wharman, Danramil 01/Kota beserta Danramil se-Kabupaten Kudus, Iptu Subkhan, S.H., M.H, Kapolsek Kota Kudus beserta Kapolsek se-Kabupaten Kudus, Drs. Kholid Seif, Kasatpol PP Kabupaten Kudus, para camat se-Kabupaten Kudus, pimpinan perusahaan, serta sejumlah tamu undangan lainnya.

Dalam apel ini, peserta dibagi ke dalam delapan kompi yang terdiri dari berbagai unsur. Kompi 1 diisi oleh pleton Kodim 0722 Kudus, pleton Polres Kudus, dan pleton Satpol PP. Kompi 2 terdiri dari gabungan pleton Dinas Perhubungan, PUPR, PKPLH, pleton Dinas Kesehatan, BBWS Pemali Juana, PSDA Seluna, serta pleton gabungan perusahaan seperti PT Djarum, Nojorono, Pura, dan Sukun. Kompi 3 mencakup pleton PMI, pleton Bagana, serta pleton gabungan Dinas Kesehatan, RAPI, dan ORARI.



Kompi 4 melibatkan pleton gabungan Kencana, pleton gabungan Senkom, Karang Taruna, Dinsos/Tagana, serta pleton gabungan LMP, FKPP, Pemuda Pancasila, dan Lindu Aji. Kompi 5 terdiri dari pleton gabungan LPBI NU, MDMC, pleton gabungan Kokam dan GRIB, serta pleton gabungan Kudus Rescue, SAR Kudus, HI, dan KMPS. Kompi 6 melibatkan pleton gabungan Bappenas, PPNI, CBP KPP, Teampala Everest, serta pleton gabungan IOF dan Satgas PB Animal Rescue IEA.

Sementara itu, kompi 7 dan kompi 8 masing-masing terdiri dari pleton Desa Tangguh Bencana (Destana) dan pleton Pramuka. Total peserta yang terlibat menunjukkan partisipasi lintas instansi, komunitas, dan masyarakat dalam mempersiapkan penanggulangan bencana di Kabupaten Kudus.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesiapsiagaan pemerintah daerah, instansi terkait, dan masyarakat dalam menghadapi potensi bencana alam yang mungkin terjadi di tahun 2024, memperkuat koordinasi antarinstansi, serta menegaskan peran Desa Tangguh Bencana (Destana) dan komunitas relawan dalam upaya penanggulangan bencana. Dengan semangat kebersamaan, Kabupaten Kudus siap menghadapi tantangan untuk menjadi daerah yang lebih tangguh dan siaga bencana.